
Réunion post-DLA du 21 décembre 2021 
 

Présents : Robert, Christian, Bernard, David, Josiane, Margot, Maud. 

1. Retour sur la restitution DLA du 15/12/21 

- Evocation des différentes questions posées par la mairie (pour Bernard et David, absents lors de 

la restitution). 

 

- Hugo Loyer a demandé à Nadine s’il était possible de disposer rapidement de son document de 

présentation. L’avis de Christian est que la mairie a besoin des détails de ce projet MT pour faire 

avancer son propre projet d’ECC, notamment pour ses demandes de subventions. 

 Cela confirme qu’il est bien prévu par la mairie que la MT soit intégrée dans l’ensemble ECC. 

 Nous avons besoin de disposer de locaux avant la construction de la MT, qui n’aura pas lieu 

avant plusieurs années probablement (nécessité de connaitre la programmation de 

l’aménagement de l’ECC, mais probablement pas avant septembre 2022). 

 Ne pas attendre pour demander des locaux provisoires. Nécessité de définir rapidement nos 

besoin (stockage, bureau…). 

2. Suite à donner au DLA 

- Discussion sur le retour de Gwenaël Hervé qui propose 3 jours de DLA supplémentaires + la mairie 

qui propose également des subventions. 

 

- Quels sont nos besoins pour ces 3 jours avec Nadine ? Besoin d’approfondissement et de 

consolidation pour aller plus dans l’opérationnel. Sujets évoqués : 

o Budget prévisionnel du projet 

o Préparation de l’AG constitutive publique (cf. plus loin) 

o … 

Peut-être en discuter avec Nadine, voir ce qu’elle pourrait nous apporter pendant ces 3 jours 

puisqu’elle nous connait bien maintenant  Voir avec elle pour caler une visio avec quelques 

membres du CMT. Mais attention aussi à ne pas nous conforter dans notre position de 

« débutants » sur ce projet. Il faut que nous soyons force de proposition également. Ne pas tout 

attendre de Nadine. 

Au niveau de l’organisation, il paraitrait plus adapté de fonctionner en demies-journées étalées 

sur l’année 2022. 

- Nécessité d’apports extérieurs en plus de Nadine pour : 

o Communication  

o Gouvernance 

o … 

 



- Nécessité de créer rapidement notre association de préfiguration (la plus simple possible dans un 

premier temps). A-t-on besoin de Nadine pour cela, pour travailler sur l’objet de préfiguration, 

sur la charte… ? L’objet de l’asso serait « création d’une MT ». Une fois que la MT sera créée, il y 

aura une autre asso, ou une autre structure juridique qui remplacera cette 1ère asso. 

 

- Nécessité de communiquer vers les autres associations mordelaises. Sous quel format ? Faut-il 

demander à la mairie de communiquer là-dessus pour avoir plus de poids ? 

 

- Discussion sur la possibilité d’ouvrir dès la création de l’asso à tous les mordelais. Proposition de 

faire une AG constitutive publique pour « recruter » des personnes intéressées. Lors de cette 

réunion, il faudrait présenter l’historique, la démarche et le travail déjà effectué pour que les gens 

intéressés adhèrent sur la base de ce qui a déjà été fait. A-t-on besoin de Nadine pour nous aider 

à préparer la dynamique de cette AG ? 

Dans un 2nd temps, comment  « raccrocher » les nouvelles personnes qui vont manifester leur 

intérêt ?  Nadine peut-elle faire ce travail de remise à niveau ? 

3. Calendrier des demandes de financement 

La demande de financement se fera en 3 temps :  

o Avant le 15 janvier : cofinancement DLA (3 jours de Nadine) + mairie (communication 

+ gouvernance) pour poursuivre l’accompagnement 

 

o Au printemps : financement mairie pour l’enquête « besoins et usages » auprès des 

mordelais 

 

o 2ème semestre 2022 : financement mairie (+ autres acteurs éventuellement, à définir 

plus tard) pour le lancement des actions de la MT + les locaux. 

 Prévoir de faire un courrier à la mairie pour l’avertir dès maintenant de ces 3 demandes 

successives. 

4. Actions à mener dans l’immédiat 

o Mail à Gwenaël Hervé pour lui faire part de nos décisions et des échéances à venir Christian 

 

o Réponse à l’enquête de satisfaction de Gwenaël Hervé  Robert + David + Margot se retrouvent 

le mardi 4 janvier à 15h30, lieu à confirmer. 

 

o Pour le 15 janvier : dossier de demande de cofinancement (DLA/mairie) + projet de courrier pour 

la mairie => Christian + Maud + Josiane se retrouvent le mardi 11 janvier à 20h chez Josiane. 

 

 


